



わくわく

南原小学校
4年 学年だより
No.3
R4. 5. 31 (水)

4年生になってあっという間に2ヶ月がたちました。先月はプールサイドの除草や清掃、楽しみにしていたクラブ活動がありました。自分たちは上学年の仲間入りをしたのだと感じることのできた活動だったと思います。学習も毎日とても意欲的に取り組んでいます。何事にも積極的に取り組む55名です。

今月は社会科見学があります。見学して学んだことが今後の学習に生かすことができるよう、支援して参ります。6月も引き続きよろしくお願ひいたします。

学習予定

- 国語 みんなで新聞を作ろう
走れ、お願いやお礼の手紙を書こう
- 社会 暮らしをささえる水
わたしたちの暮らしとごみ
- 算数 わり算の筆算、角の大きさ
- 理科 地面を流れる水のゆくえ
電気のはたらき
- 音楽 いろいろなリズムを感じ取ろう
- 図工 立ち上がれねんど
ギコギコトントンクリエイター
- 体育 マット運動、保健、水泳
- 英語 I like Mondays.
- 総合 二宮金次郎について(まとめ)

行事予定

- 1日(木)～30日(木)
教育相談月間
- 2日(金)眼科検診、クラブ活動
- 3日(土)PTA奉仕作業
- 4日(日)PTA奉仕作業予備日
- 6日(火)第1回Q-U検査
- 8日(木)歯科検診
- 9日(金)クラブ活動
- 12日(月)～18日(日)
家庭学習チャレンジ週間①
- 14日(水)なかよし集会・内科検診、中庭下校
- 15日(木)プール開始
- 21日(水)4年社会科見学
(クリーンセンター・瀬尾浄水場)
- 23日(金)クラブ活動
- 28日(水)授業参観、学校運営協議会

お願ひ

<持ち物について>

①ハンカチ・ティッシュ

- ・手洗いのあとに清潔なハンカチで手を拭くことが、食中毒やコロナウイルス感染予防につながります。
引き続きティッシュとあわせて、用意できているかどうか、朝の声かけやご確認をお願いします。

②水筒

- ・気温が上がってきました。休み時間に外遊びしたあと、真っ赤な顔で教室に戻ってくるお子様が多くなりました。熱中症予防の観点からも、水筒のご用意をお願いします。

③プールの用意

- ・プールの学習が始まります。おたよりをよく読み、余裕をもってご準備をお願いします。

お知らせ

<21日(水)の社会科見学について>

- ・お弁当は必要ありません。詳しくは、社会科見学のおたよりをお読みください。

4年生 わくわく日記③

今月お伝えするのは、4年生の目標である「人のために動く、働く」に関するお子様の活動です。

新体カテスト

体カテストは3・4年合同で行いました。4年生は事前に上体起こし・反復横とび・シャトルランを行い、測定の仕方を練習してから、3年生の測定をしました。3年生が取り組む間は、どの子も真剣な表情で数を数え、測定が終わると「すごいね」「がんばったね」「～回もできていたよ」と、3年生の頑張りに対して明るい声かけをする姿が見られました。

すべての競技の測定が終わり、担任から「3年生、よく頑張りました。お疲れ様。4年生も真剣に測定をしてくれてありがとう。」と伝えると、どこからともなく、お互いを見ながら拍手がわき起こりました。とても印象的な出来事でした。頑張っている人に対して、励ますような声かけや頑張りを称える行動が自然とできるところは、4年生の誇るべき姿ですね。

プール清掃

来月から使用するプールサイドの除草と、トイレや更衣室の清掃を行いました。プールは全学年が使用します。「いやだな」「面倒くさいな」なんて声が聞こえたらどうしようかと思っていましたが…、始まる前からやる気満々の4年生の姿に、そんな不安は吹き飛びました。ゴミがたまってくると「ここに入れて」とゴミを集めるバケツをさりげなく差し出したり、「次はここ！」と次の場所を見つけては移動をしてまた作業を始めたり、友だちと協力をしながら、自分が与えられた役割によく取り組む姿が見られました。

4年生のおかげでプールの周りはとてもきれいになりました。ビフォーアフターの写真を見せると「すごくきれい！」と子ども達も自分の頑張りを実感することができたようです。



会社活動

4年生になり、会社活動が始まりました。イラスト会社、折り紙会社、ダンス会社、神社会社や大喜利会社など、子ども達は自分で考え、楽しそうな会社を設立しました。

「会社だから、お客様＝クラスみんなに喜んでもらったり、この会社楽しいなと思ってもらったりすることが大切です。会社の活動がみんなに分かるために、どのように発表・発信をするか考えてね」と子ども達にお願いしたところ、「飾っていいですか!?!」「撮影した動画を帰りの会に流してください!」「後ろのロッカーの上におみくじがあるのでぜひやってみてください!」と活動が活発になってきました。回を重ねるごとにクオリティも上がってきています。子ども達の創造力はどこまでも広がっていきそうで、今後の活動が楽しみです。

